

Jahresabschlußbericht /Rechenschaftsbericht 2019 der Abteilung Badminton des MSV Zossen 07 e.V.

Auch im Jahr 2019 hat die Abteilung Badminton wieder zwei Mannschaften in den Spielbetrieb geschickt. Den beiden Mannschaftskapitäninnen, Kathrin Limpächer und Heike Heidenreich, ist es gelungen, ihre beiden Mannschaften, in die nächst höhere Spielklasse zu führen. Die erste Mannschaft ist in die B- Klasse aufgestiegen und die zweite Mannschaft absolviert ihre Spiele in der E-Klasse.

Ayleen Röttig hat 2019 das Training im Kinder und Jugendbereich übernommen. Auch die Erwachsenen konnten von Ihrem Wissen profitieren und genossen alle zwei Wochen ein Training unter ihrer Anleitung.

Leider war es ihr ab dem Herbst nicht mehr möglich den Trainingsbetrieb aufrecht zu erhalten. Bis zum Ende des Jahres Haben sich Rainer Schröder, Manuela Isensee, Arno Haupt und Detlef Reinhard der Sache angenommen.

In einem Persönlichen Gespräch konnte Detlef Reinhard als neuer Trainer für den Bereich Kinder und Jugend gewonnen werden. Er wird mit den anderen drei Ko-Trainern eng zusammen arbeiten. Im erwachsenen Bereich wird es ab Januar 2020 einen Trainer Neuzugang geben. Andreas Bernwald wird einmal im Monat die Erwachsenen trainieren

Im März fand wie jedes Jahr unser Dabendorfer Doppel-Badmintonturnier statt Das bisher größte Turnier, das die Abteilung auf die Beine gestellt hat.

98 Teilnehmer aus 18 Vereinen nahmen 2019 daran teil. Es wurde diesmal in zwei Kategorien, nach dem Schweizer System gespielt. Im Damendoppel, Herrendoppel und im Mixd wurden die Spiele ausgetragen.30 Pokale wurden vergeben. Was für ein großartiges Event. Der Dank gebührt allen fleißigen Helfern die an der Durchführung und Organisation beteiligt waren.

Mehrere Spieler der Abteilung haben auch 2019 wieder an diversen Turnieren teilgenommen. So war der MSV Zossen mit der Abteilung Badminton in Luckenwalde, in Glinicke Nordbahn, in Welzow, in Köpenick und in Blankenfelde bei Turnieren vertreten.

Im Juni fand unser alljährliches Trainingslager statt. Diesmal ging die Reise nach Jena. Als Trainer konnten wir Andreas Bernwald gewinnen. In dem auf uns abgestimmten Training konnte jeder an seiner Technik arbeiten und nahm das ein oder andere für sich mit und wird versuchen das neu gelernte im Training umzusetzen

Nicht nur der Sport stand im Vordergrund. Auch kulturell sind wir auf unsere Kosten gekommen. Eine Brauhaus Führung mit anschließendem Essen gehörte zu den Highlights. Durch die fantastische Planung und Vorbereitung von Rüdiger Lorz hatte jeder Teilnehmer Spaß und Freude an diesem Trainingslager.

Wir waren auch wieder im Sommer von der Hallenschließung betroffen. Aber das hindert uns nicht gemeinsam Spaß bei sportlichen Aktivitäten zu haben.

Der Golfclub am Motzener See ist schon fast zu unserem zweiten zu Hause geworden. Und das Beachvolleyball spielen in Horstfelde haben wir auch wieder aufleben lassen.

Ich denke die Bilder auf unserer Homepage, die liebevoll von Sabine Konschak und Martin Jekosch gepflegt wird, sprechen Bände und geben wieder einmal einen Einblick, wie Vereinsarbeit aussehen kann.

Zu unserer diesjährigen Abteilungsversammlung wurde die Abteilungsleitung neu gewählt. Thomas Furchner wurde wieder unser Man für die Finanzen. Die Jugendarbeit übernahm Rainer Schröder. Die Catering Beauftragte , Anke Schwartau wird sich auch in den nächsten

zwei Jahren um unser Wohl kümmern. Damit unsere sportlichen Aktivitäten auch weiterhin für Jedermann sichtbar sind, hat Sabine Kanschak, als Medienbeauftragte, die Wahl angenommen. Eine Neubesetzung des Sportwartes mit Paul Reinhard hat uns sehr gefreut. Und die vertrauensvolle Aufgabe der Abteilungsleitung, hat Heike Heidenreich übernommen.

2020 wird es wieder ein Dabendorfer Doppel-Badmintonturnier geben. Ein Trainingslager ist auch schon geplant und gebucht.

Wir freuen uns schon auf das kommende Jahr, mit all seinen neuen Aufgaben, Eindrücken und Dingen, die wir erleben werden.

Heike Heidenreich
Abteilungsleiterin
Abteilung Badminton